6.Bundespferdefestival Ellwangen

Erst Teilnehmer angereist

Ellwangen-gke-Am heutigen Donnerstag sind die ersten Teilnehmer mit ihren Pferden in Ellwangen angereist. Erste Aktivität war der Bezug der Boxen oder der Bau der Paddocks, auf denen die Pferde und die Aktiven das kommende Wochenende verbringen.

Der Aufbau der Plätze ist abgeschlossen, die Witterung stabil und die ersten Reiter haben ihre Pferde bereits bewegt. Die weiteste Anreise haben die Aktiven aus Schleswig-Holstein, die über 900 km bis nach Ellwangen vor sich hatten.

Am heutigen Donnerstag hat bereits die erste Helferbesprechung und Einweisung vor Ort stattgefunden. Insgesamt werden 473 Helfer das 6. Bundespferdefestival unterstützen. Thomas Ungruhe, zuständig für den Breitensport bei der Deutschen Reiterlichen Vereinigung (FN) war über die vorgefundenen Plätze und die Vorbereitungen begeistert.

Spannend wird es am Freitag früh, wenn um 11 Uhr die ersten Wettbewerbe beginnen.